

# なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校

校長だより No.1

令和6年4月30日

## 令和6年度は、25名の1年生を迎えて 全校児童149名でスタートしました

4月4日、25名のかわいい1年生を迎えて入学式が行われました。本年度は、5、6年生児童と本校のキャラクターである「カッピー」と「おはよう山<sup>さん</sup>」が出迎えました。校長からは、「あいさつをしよう」「できることを増やそう」「友達と仲よくしよう」の3つを話しましたが、どの子も真剣に話を聞くことができ感心しました。また、歓迎のことばで、石巻小学校には楽しいことがいっぱいあると寸劇を交えて伝えると、1年生にも笑顔があふれました。がんばっている姿が多く見られ、これからの学校生活が楽しみです。



### 「元気・本気・いしまき」を合言葉に がんばっていきましょう！

始業式で、子どもたちに次のような話をしました。今年の合言葉は、「元気！本気！いしまき！」です。

#### ○「元気」 いっぱいの学校

- ・自分からあいさつをしましょう ・外で元気よく遊びましょう
- あいさつができて外で元気よく遊ぶと、友達がいっぱいできます。

#### ○「本気」 でがんばる学校

- ・本気になると大きな力が出ます。
- 勉強も運動も仕事も本気で取り組み、みんなで力を合わせてがんばりましょう。

#### ○「石巻（いしまき）」が大好きな学校

- ・石巻校区にはすてきなところがたくさんあります。
- 自慢できるくらい、すてきなところをどんどん見つけていきましょう。

みんなで、「元気いっぱい」「本気でがんばる」「石巻が大好き」な学校を作っていきましょう。



### ◇4分15秒で避難できました◇

本年度初めての避難訓練。理科室より出火の想定で運動場に避難しました。どの学年も真剣に取り組み、安全に逃げる方法を体得できました。集合してからも静かに待つことができ、「大勢の人が集まるときは静かにする」という習慣が身につけてきました。



### 「ありがとうございました！」

4月15日に退任式がありました。お世話になった先生方との再会に、うれしくて笑みを浮かべる子や、別れが悲しくて涙を流す子もいました。退任式では、先生方お一人ずつから話をいただき、代表児童からこれまでの感謝の気持ちを伝えることができました。また、先生方と教室で話をしたり、運動場で遊んだりする姿も見られました。

これまで石巻小学校の子どもたちのためにありがとうございました。新天地でも、お元気で！

